

Carême

en famille 2023

Découvrez les jeunes auteurs
du podcast de ce

4^{ème} dimanche de Carême



“ L'institution jésuite Sainte-Marie la Grang'Grange est située à Saint-Chamond, entre Saint-Etienne et Lyon. Elle était située à l'origine à Saint-Etienne où une terrible crue ravagea l'établissement en 1849. On constata que seule la statue de la vierge érigée dans la cour du pensionnat resta debout, signifiant à tous la protection de Marie et produisant de nombreux fruits de conversions. L'établissement déménagea alors à Saint-Chamond et la statue de la vierge est aujourd'hui installée dans la chapelle de l'institution.

Amable

« J'ai découvert que Jésus nous apporte beaucoup de joie car il guérit l'aveugle qui retrouve la vue, et donc la joie ! »



Maxime

« J'ai aimé réfléchir sur un texte de la Bible et j'ai appris qu'il fallait faire attention aux plus fragiles. »

